

## カメラルポ



### 秋の叙勲に輝く

あま市公平委員会委員として長年従事されている本田照清氏が『瑞宝双光章』の栄誉に輝きました。

本田氏は、昭和47年から平成15年まで、通算31年にわたり愛知県警察官として危険性の高い業務に従事され、平成22年7月から令和4年6月まではあま市公平委員会委員長としてご貢献いただきました。この顕著な功績が認められ、このたび受章する運びとなりました。

### 秋の叙勲に輝く

愛知県海部東部消防組合消防職員として長年活躍されてきた平野雄治氏が『瑞宝双光章』の栄誉に輝きました。

平野氏は、昭和51年から平成30年まで、通算42年にわたり危険を伴う消防活動に尽力し、また、平成27年4月1日から平成30年3月31日までの期間、消防監(消防長)として組織を牽引しました。この顕著な功績が認められ、このたび受章する運びとなりました。



### 寄附受領に係る感謝状贈呈式 株式会社マツヤ様



### 株式会社マツヤ様からの寄附のお礼

このたび、株式会社マツヤ様から、児童福祉のために、現金300万円の寄附がございました。

ここにお礼を申し上げますとともに、保育園遊具の設置に活用させていただきます。

### あま市教育委員会と岐阜聖徳学園大学との連携協力に関する協定について

令和6年11月21日(木)、あま市教育委員会は、岐阜聖徳学園大学と連携協力し市内教職員の資質向上や教育現場における指導力の向上、インターンシップの受け入れなど、相互の持つ機能を活用し、双方の教育活動を活性化させるための協定を締結する調印式を行いました。

調印式後には、市長との懇談も行われました。市長は「この連携協力が本市の未来を担うあまっ子の育成のために、末永く続くことを願います」と話しました。



カメラポ



第20回交通安全高齢者自転車愛知県大会

高齢者が自転車を利用するときにおける交通ルールと安全走行技術を体得することを目的に、11月7日(木)、ポートメッセなごやで「第20回交通安全 高齢者自転車愛知県大会」が開催され、津島警察署管内を代表し津島交通安全協会あま支部甚目寺地区会員が参加し、岩田信男さんと林正直さんが、個人入賞しました。団体では入賞はしませんでした。30チーム中11位と健闘しました。大会に参加するにあたり、9回の練習を重ね、交通事故防止など、交通安全への理解を深めました。

第36回全国健康福祉祭とっとり大会  
ソフトボール交流大会 出場

エヌ N海部親睦クラブに所属する石川雅英さん、旗屋俊孝さんが、令和6年10月19日(土)～22日(火)に米子市宮淀江球場(鳥取県)等で開催の標記大会へ出場されました。



文部科学大臣杯

第18回JKJO全日本ジュニア空手道選手権大会 出場

実践空手道大井塾に所属する伊地知大雅さん、河本築さんが、令和6年11月17日(日)に国立競技場代々木第一体育館(東京都)で開催の標記大会へ出場されました。



虐待防止の街頭啓発を行いました

虐待等防止ネットワーク協議会を設置して、虐待や家庭内暴力の防止に取り組んでいます。

令和6年11月5日(火)・6日(水)・12日(火)に市内各所で、児童・高齢者・障がい者に対する虐待防止を呼びかけ、啓発グッズの配布を行いました。

虐待は社会全体で解決すべき問題です。虐待ではないかと思われた時やご自身がお悩みの時は各担当課へご連絡ください。

虐待の相談・通報はこちらへ

児童虐待 ☎444・3173(子ども福祉課)または ☎189(児童相談所全国共通ダイヤル、24時間対応)  
障がい者虐待 ☎485・5980(障がい福祉課) 高齢者虐待 ☎444・3141(高齢福祉課)  
※市役所は平日午前8時30分～午後5時15分(夜間・休日は時間外窓口につながります)  
※FAX番号 443・2571(共通) ※メールアドレス gyakubou@city.ama.lg.jp